
向新“一次特别的体验”

向兴纺织是服饰面料的专业提
供商。跑步服饰需要的吸湿排汗等
性能的面料是向兴纺织的拿手“好
戏”。此次向兴纺织特地设计了多款
参赛服，供员工投票选择。昨日，向
兴纺织员工统一身着印有“奔跑吧，
向兴！”字样的服饰亮相赛场，展示企
业形象。

“代表公司参赛，大家都很有荣
誉感和归属感。同时，公司也会为所
有参赛选手做好后勤保障服务，由专
门的工作人员组成后勤服务小组，统
一组织大巴为大家提供接送服务。”
向兴纺织科技有限公司总裁办相关
负责人洪秀藜说。

备战晋江马拉松的过程，也让更
多向兴人走得更近。

向兴销售苏明哲便是其中之一。
之前有报过厦门马拉松，但没

有中签，这次他借着公司组织跑团
的机会终于如愿以偿。为了备战晋
江马拉松，苏明哲和同事们拉了一
个跑步群。下班后，大家会约着跑
一跑、练一练。一个多月的筹备中，
这些跑步“小白”，完成从跑三公里
气喘吁吁，到跑八公里轻轻松松的
蜕变。

“在这个过程中，我很清楚感觉
到自己身体素质的提升；与此同时，
平时工作或者生活的压力会在跑步
过程忘却，感觉特别解压。”苏明哲透

露，许多同事也在一周四次的跑步训
练中日渐熟络，“我们会一起分享跑
步心得，或者一些技术上的交流，团
队凝聚力得到了提升。”

“我来自湖北省襄阳市，加入向

兴差不多半年。因为马拉松，和大家
有了更多的接触和联系，这一过程极
大地增进了团队的关系，感觉更有团
魂了。”葛俊说，每次锻炼后，总能有
更好的精神状态投入工作中。

本报讯（记者 施珊妹）“全员到齐，
可以出发！”天还未亮，劲霸跑团的跑友便
已整装待发。这是劲霸跑团参加晋江马拉
松的第五年。

“看，这是我们的秘密武器。保暖还好
看。”到达体育中心，劲霸集团旗下公司劲
心劲意战略与品牌部负责人蔡梦思向记者
展示着子品牌“橙然”的新品。

除此之外，劲霸跑团还为所有员工准
备了印有“有劲青年”的红色T恤。“这个颜
色很惹眼，在人群中大家一眼就可以看到
我们。”蔡梦思表示，统一着装是希望向大
家展示劲霸有劲青年的精气神。

“有劲青年向前冲”“劲行者”“全力奔
跑，劲心随行”“橙风破浪，一往无前”……
各式各样的标语KT板亦十分吸睛。“它们

是标语，也是我们的态度。”蔡梦思希望借
助这些道具，传递品牌所倡导的健康的生
活方式和追求梦想的向上态度。

在劲霸跑团中，有 2个人很特别，他们
是8岁的洪承楷和12岁的洪晟威。“自第一
年组团参加晋江马拉松赛起，良好的运动
氛围便在劲霸集团形成。这种氛围，也逐
渐地从员工影响到了员工的家属，大家参
与的积极性都很高。”蔡梦思说。

为了服务参赛选手，劲霸集团还特
地组建了后勤保障服务队。日常组织训
练、妥善安排行程、贴心准备各种补给用
品……“无论是以何种方式参与这项家
门口的赛事，我们都希望员工可以一起
感受、见证晋江的发展，更好地融入晋江
这座城市。”蔡梦思说。

向兴跑团 一群人一起跑真过瘾！
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本报记者 施珊妹

“奔跑吧，向兴！”昨日，在相互的
鼓励声中，向兴跑团迈着从容自信的
步伐冲出起跑线。

这是向兴跑团第二次组队参加
晋江马拉松。向兴跑团的队伍也从
此前的30名，扩充至83名。为了筹
备好此次比赛、为参赛员工提供服
务，向兴跑团特地组建了后勤服务
队，以便做好人员组织、集合点名、队
服设计采购、车辆接送、拍照等工作。

“很过瘾，比赛的氛围很好。”万人奔跑的气氛，
让刘双瑜很兴奋，“我觉得运动是一件很快乐的事
情，也希望小孩在学习之余多锻炼，劳逸结合。”

刘双瑜这一次，带着 11岁的儿子蔡志鸿参加，
两人在晋马赛场上上演了有爱的亲子跑。

“我儿子平时就很喜欢运动。得知比赛时间恰
逢周日，我在征求他的意见后便第一时间帮他报名
了。”刘双瑜表示，他们母子都没有参加过这么大型
的活动，自然不愿意错过家门口的国际赛事。“真的
是一次很特别的体验。”

张璋权是马拉松的常客。此前曾到厦门、福州、
莆田跑过马拉松，晋江马拉松更没有理由错过。

这是张璋权的第三次晋江马拉松，这一次，他挑
战的是全马。“整体还是发挥得不错，不枉我提前备
战。”张璋权平常就有训练，一个多月前针对晋江马
拉松有了针对性的长距离训练。在获悉了马拉松路
线时，张璋权进行了多次模拟跑。

“我平时就喜欢跑步，也会做一些锻炼。得知比
赛消息后，在日常的锻炼中，做了一些调整，制定了
更针对性的计划。比如，在一周四次的锻炼中，其中
我会保持每次超过40分钟的有氧训练，次日会安排
20分钟的力量训练。”这样的训练持续了一个多月，
向兴员工葛俊明显感觉自己的体能、综合素质都得
到了进步。

检验的时候到了。昨日上午，葛俊顺利完赛。
“还是比较轻松的，明年争取挑战更高的级别。”葛俊
告诉记者，原本自己乐于训练，是出于体态的维护，
以及喜欢运动后身体分泌内啡肽后的感觉，这次在
备战晋江马拉松的过程中，自己更深刻地感受到了
团队作战的快乐。

洪秀藜表示，向兴十分注重企业文化的建
设，公司内部经常组织活动，如篮球赛、拔河
比赛等。向兴认为人才是企业的第一资源，公
司致力于为每一名向兴人搭建“人适其位，位
适其人，人尽其才，才聚向兴”的职业发展平
台，也致力于为所有员工营造最合适的工作及
生活环境。因此，除在企业内部搭建运动场
所，丰富员工业余生活外，该公司还经常开展
技能竞赛、文体竞赛、迎春晚会、生日员工旅
游等活动。

“员工平常为公司付出了很多，公司也希
望能够为员工多考虑、多做事。向兴提倡以人
为核心的凝聚文化，‘协作、沟通’是人与人‘心
灵桥梁’形成的基本条件，‘同舟共济’是所有
向兴人一同经历困难时的互相信任与彼此帮
扶。”洪秀藜告诉记者，马拉松是一项积极、健
康、向上的运动，十分符合向兴的公司定位，也
吻合员工的需求。

除了让更多人参与公司活动，向兴纺织也
希望大家在参加活动的过程中，对所在的城市
有更多的了解。

虽然到晋江五年，但葛俊还从未到过草
庵。借晋江马拉松，葛俊终于一睹草庵的风
采。“其实之前开车从世纪大道经过的时候，有
远远看过这里，但都没有停下来好好看看。晋
江其实还有很多极富人文气息的地方，接下来
我将会找时间一一打卡，目睹晋江之美。”

“马拉松路线经过草庵、五里桥，对晋江城
市名片的推广蛮有意义的。”张璋权说，希望晋
江多举办这样的大赛，让更多人在比赛中认识
晋江、爱上晋江。

劲霸跑团

有劲青年一往无前

向心“更有团魂了”
向兴“让更多人爱上晋江”


